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L’islam de France : Quel est-il, peut-il réellement exister ?
Voilà déjà quelques années que l’on nous rebat les oreilles
avec ce concept.

Les médias, les politiques, les musulmans se disant modérés
jusqu’aux gauchistes de la base (alter mondialistes, militants
associatifs,  simples  citoyens…)  n’ont  que  ces  mots  à  la
bouche : il faut que nous arrivions à instaurer un islam de
France qui saura, lui, être compatible avec la République.
Est-ce réaliste ou un fourvoiement, une fuite en avant ?

Par cette simple affirmation pour ma part, on ne fait qu’une
chose, on avoue à demi-mot que l’islam originel dans sa nature
intrinsèque ne peut trouver sa place en terre laïque. Bien
plus,  cette  déclaration,  sans  le  vouloir,  nous  indique
seulement qu’il y a besoin de créer un autre islam, taillé sur
mesure pour un pays comme la France. De lui-même, l’islam en
est complètement incapable, j’irais même plus loin la doctrine
islamique  prend  le  contre  pied  de  tout  ce  qui  fait  la
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République Française, un état de droit. Mais qui sont ces
personnes qui se permettent de décréter de tels changements,
de  tels  aménagements  ?  Croient-elles  réellement  que  les
premiers  concernés,  les  vrais  pratiquants  de  l’islam  vont
accepter, adhérer à ces vœux pieux ? Croient-ils seulement un
seul instant que la masse musulmane va leur accorder cette
légitimité ?

N’ont-elles pas encore compris que les adeptes de mahomet
n’ont qu’une ligne de conduite dans la vie et c’est celle de
leur gourou ? La République, la démocratie, la laïcité sont
des valeurs de mécréants et c’est très peu pour eux. Alors, on
pourra s’agiter, palabrer autant que l’on voudra sur ce fameux
islam de France, les musulmans, eux pendant ce temps bien loin
de toutes ces polémiques stériles, continueront de pratiquer
leur cher islam, celui que le bédouin du moyen orient leur a
légué. Ils ont tété de ce dogme là dès leur naissance tel le
lait qu’ils ont bu aux seins de leur mère alors ce ne sont pas
ces  «  pauvres  faux  naïfs  »,  qui  à  force  de  leitmotivs,
d’incantations, finiront par faire surgir dont on ne sait où
cet  islam  de  France.  Celui-ci  devrait  apparemment  arriver
selon  eux  comme  par  enchantement  pour  drainer  les  foules
musulmanes.

Par  ailleurs,  j’aimerais  leur  dire  comment  croire  qu’ils
puissent rivaliser avec leurs concepts dérisoires, quand en
face ils ont une idéologie qui dure depuis 14 siècles avec une
force sans cesse renouvelée, nous amenant à constater même que
cela s’est mué en une espèce d’atavisme. A chaque fois que
l’on  croit,  constate  que  les  musulmans  deviennent  plus
modernes, moins excessifs dans leurs pratiques, il y a un
retour  en  force  de  leur  religiosité.  C’est  ainsi  depuis
toujours. Des pays musulmans nous en ont donné l’exemple, la
Tunisie  de  Bourguiba,  la  Turquie  d’Atatürk  ont  essayé
d’atténuer les effets délétères de la charia, de l’influence
islamique dans la vie de leurs concitoyens et que reste t-il
aujourd’hui de tout cela. Rien ! Non pire il y a un regain



forcené d’obscurantisme dans ces sociétés car le virus islam
est un agent pathogène bien difficile à éradiquer et ce n’est
pas  avec  des  traitements  homéopathiques  que  l’on  peut  y
arriver.

Mes questionnements, je ne les adresse pas aux politiciens
enfermés dans leur jeu électoraliste, non pour eux c’est peine
perdue, ils ont choisi leur camp et c’est celui du « lèche-
bottisme » de tout électeur potentiel. On les voit d’ailleurs
tous  ces  vendus  se  presser  comme  des  moutons  dans  les
quartiers islamisés. C’est à qui se rend à la rupture d’un
jeûne,  un  autre  l’inauguration  d’une  mosquée…  Bonjour  la
laïcité,  bonjour  la  distance  entre  les  instances
représentatives de la République et la religion fournisseuse
de fous furieux assassins, de misogynes barbares. Donc au
final tant pis, si leur ville, leur région se transforment en
Bab El Oued City bis, eux ils sont grisés au pouvoir, c’est
tout ce qui les intéresse, tout ce qui compte. Ils ont vendu
leur âme au diable !!! Alors, je ne crois pas que l’on puisse
attendre quelque chose de ces drogués du pouvoir.

Non ! Mes questionnements, je veux les adresser à toutes ces
personnes lambda se disant de gauche,  à tous les utopistes du
vivre ensemble, et qui malgré tous les déboires rencontrés
avec les adeptes de mahomet dans leur quotidien, continuent de
s’accrocher à cette illusion. J’en rencontre tous les jours,
au  travail,  dans  mon  quartier…  J’ai  bien  du  mal  à  les
raisonner  car  pour  beaucoup,  je  le  sais,  ils  confondent
l’islam avec leurs amis, collègues musulmans pour qui ils ont
un certain attachement. Soit ! Mais est ce que ces musulmans
en apparence modérés sont dépositaires de ce qu’ordonne le
coran ? Non ! Bien sûr ! Je rajoute aussi, jusqu’à quel point
leur modération tiendra t-elle ? Nul ne le sait, je veux quand
même croire que certains puissent être sincères. Pourtant par
la force des choses, je constate que de nombreux musulmans ont
fini par lâcher leur modération pour se diriger vers l’islam
authentique. C’est comme cela que les rues françaises ont vu



fleurir ces dernières années nombres de femmes voilées, de
barbus. Ce n’est pas une radicalisation comme on veut nous le
faire croire mais simplement un retour aux sources. C’est
aussi simple que cela.

Il n’y a qu’une seule issue à mon sens pour se sortir de cette
religion néfaste et ce n’est pas la modération. Non ! Ce ne
peut être à mon sens que l’apostasie, le rejet simple et total
de  cette  machine  infernale.  Je  ne  décrète  pas  cette
affirmation  comme  cela  à  la  légère  mais  bien  après  une
expérience de plus de quatre décennies passée au contact de la
culture  musulmane,  la  vraie  pas  celle  servie  aux  non
musulmans.

Alors je vous repose la question. Comment allez-vous faire
pour ramener les musulmans dans votre islam de France ? Dites
le moi SVP, je suis curieuse. D’autre part, je tiens à vous
prévenir du risque que vous prenez car si vous ne l’avez pas
encore remarqué, tous ceux qui ont essayés de modérer l’islam,
d’alerter  les  musulmans  sur  les  effets  néfastes  de  leur
idéologie l’ont au pire payé de leur vie ou au mieux ont dû se
terrer pour échapper aux fatwas assassines lancées à leur
encontre.

Je vous souhaite donc bien du courage ou est ce encore une
énième utopie vouée à rester à l’état de fantasme.

Conclusion, islam de France il n’y aura jamais mais islam en
France oui il y a.


